

Avril 2007

Accél' Air news

Les quatre premières sorties prévues et annoncées sur le journal de mars se sont fort bien passées.

A la première sortie, au Jardin du Luxembourg, nous étions 9 courageux, car il faisait un temps abominable, pluie, froid, vent. Nous avons marché pendant une heure environ en oubliant les notes de Mme Pernin sur l'histoire du jardin, les stations immobiles nous refroidissaient de trop. Nous avons terminé devant un chocolat bien chaud au café du coin.

La sortie suivante le 13 mars, au même endroit fut agrémentée d'un superbe beau temps, avec des parterres de fleurs : myosotis, primevères, jacinthes, tulipes, giroflées

Mme Pernin a pu nous faire découvrir les statues, et le verger de pommiers et de poiriers très ancien.



La sortie aux Tuileries le 21 mars ne fut pas terrible à cause du temps et du rendez-vous mal interprété, mais nous nous sommes rattrapés ce mardi 27 avec un superbe beau temps de printemps et une bonne marche de deux heures et demies environ à parcourir le jardin. Puis nous nous sommes rendus à la Pyramide, voir au Carrousel les vestiges des fortifications érigées par Philippe Auguste.

Le COIN DES JARDINIERS

Désouchage

Après l'abattage d'un arbre, il reste à le désoucher. Il n'y a pas beaucoup de solutions; soit l'enlever manuellement à l'aide de bêche et pioche, ou faire effectuer un "grignotage" par un professionnel. Vous pouvez également utiliser du dévitalisant qui empêchera la repousse, en injectant le produit dans la souche.

Balconnières

Pour garnir vos balconnières de fleurs estivales, il faut tenir compte de l'exposition. Il est préférable de les mettre en place avant le 15 mai. Choisissez un terreau géranium auquel vous ajouterez de l'engrais "osmocote géranium" au moment de la plantation; 4 à 6 semaines après la plantation, apportez en complément un engrais liquide pour plantes fleuries (1 arrosage sur 2)

Pour le soleil: les géraniums sont les moins exigeants en eau, l'arrosage ne doit pas être en excès.

Les œilletons d'inde, la sauge, le tabac d'ornement, la verveine, les pétunias, supportent mal la sécheresse, il faut les arroser régulièrement mais sans excès.

Pour l'ombre : impatiences, bégonias, bacopas, lobélías, supporteront le manque de soleil, ils n'aiment pas la sécheresse, il faut les arroser souvent raisonnablement.

Tout cela va vous inciter à nous rejoindre le mois prochain, voici le programme que nous vous proposons :

Mardi 3 avril :

Visite du Père Lachaise

Rendez-vous à 14 h 30, à la sortie du métro *Gambetta*

Place Gambetta, devant la Mairie du Xxème

Rappel du téléphone portable du Club : **06 71 57 95 49.**



Mardi 24 avril :

Visite du parc *ornithologique*

Rendez-vous à 14h 15 à la sortie du R.E.R. C station Issy- Val de Seine

Venez nombreux



UN PEU D'HISTOIRE

(Mme Pernin)

Le cimetière du Père Lachaise

Le cimetière de l'Est, à l'emplacement de Mont-Louis, sur l'une des 7 collines de Paris, est la nécropole la plus prestigieuse et la plus visitée de la capitale. Vers 1600 les Jésuites s'y installent. Le plus illustre occupant fut François d'Aix de la Chaise (1624-1709). Ensuite, au fil des années, les jardins furent laissés à l'abandon et les propriétaires se succédèrent.

La loi de 1765 interdisant les cimetières en ville, le préfet de Paris décréta la transformation des 17 ha de Mont Louis en cimetière de l'Est. En 1803 la conception de ce dernier fut confiée à l'architecte Alexandre Théodore Brongniart. D'illustres sculpteurs feront de ce lieu un véritable musée dès le XIXème siècle. Parmi eux : Guimard, Garnier, Visconti.

En 1871, lors de la Commune de Paris, le Père Lachaise fut le théâtre d'une véritable guerre civile. Les 147 survivants furent fusillés le 28 mai, devant le mur qui prit ensuite le nom de " mur des Fédérés "

Sortie ornithologique avec la LPO I de F

A la découverte des oiseaux de l'île Saint Germain

Le matériel pédagogique sera fourni : jumelles, longues vues...

Prévoyez de bonnes chaussures de marche et tenez compte de la météo pour vous habiller avec des vêtements plutôt sombres et de couleur neutre.

Nous vous contacterons dès le mois prochain pour les cours de Bridge, de chant et d'informatique

Notez bien le nouveau numéro de téléphone du club : **06 71 57 95 49**